

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 82. Ratssitzung vom 21. September 2011

1756. 2011/263 Dringliches Postulat von Bernhard Piller (Grüne) vom 06.07.2011: Abbruch der Geschäftsbeziehungen mit der Firma Rosatom

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats bereit, das Dringliche Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Bernhard Piller (Grüne) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 1522/2011).

Martin Bürlimann (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 24. August 2011 gestellten Ablehnungsantrag.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe Stellung.

Das Dringliche Postulat wird mit 81 gegen 28 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat